

Hamburg

Auto online ummelden

[29.05.2012] Die Freie und Hansestadt Hamburg bietet in Zusammenarbeit mit der Deutschen Post einen neuen Bürgerservice an: Nach Kfz-Ummeldung via Web können Unterlagen und Kennzeichen künftig auch in einer Post-Filiale abgeholt werden.

In Hamburg ist die Kfz-Ummeldung jetzt auch via Internet möglich. Wie die Behörde für Inneres und Sport der Freien und Hansestadt mitteilt, können Fahrzeughalter im Rahmen eines Pilotprojekts die Unterlagen und Kennzeichen künftig entweder an einem der Standorte des Landesbetriebs Verkehr (LBV) oder in einer von vier Partnerfilialen der Deutschen Post abholen. Auf der LBV-Website werden Daten zum Fahrzeug, zur Kfz-Versicherung sowie Angaben zum Halter eingetragen sowie Abholdatum und Ausgabestelle bestimmt. Nach Prüfung aller erforderlichen Eingaben erfolgt die Bezahlung online. Der LBV erstellt die neuen Fahrzeugpapiere und Kennzeichenschilder und sendet diese an die vom Kunden bestimmte Ausgabestelle. Hamburgs Innensenator Michael Neumann: „Ich freue mich, dass wir in Hamburg als erstes Bundesland einen so umfassenden Bürgerservice mit der Deutschen Post als Partner anbieten können. Der Weg zur Zulassungsstelle verkürzt sich auf ein paar Mausklicks. Und die neuen Fahrzeugpapiere und -kennzeichen bekommt man in Wohnortnähe – zu Öffnungszeiten, die auch für Berufstätige attraktiv sind.“

(rt)

Stichwörter: Panorama, Hamburg, Kfz-Wesen, Michael Neumann